
平成 30年度第２回 士別市地域公共交通活性化協議会 議案 てん末 

日 時：平成 30年 10月 26日（金）午前 10時～午前 10時 45分 

場 所：士別市役所 ３階 301会議室 

 

１．開  会 

 （東川事務局次長） 

 

 ２．挨  拶 

 （相山会長） 

  ・地域の移動の足をどう確保するのか、非常に重要な問題。 

  ・本日は計画策定における各種調査結果と事業報告、計画（案）や敬老バス、西小廃

校に伴うスクール線について、しっかりと議論いただきたい。 

 

３．報告事項 

（１）士別市地域公共交通網形成計画策定における各種調査結果・・・・・・・【資料１】 

   ①利用者ニーズ把握調査・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・【資料２】 

   ②利用者ニーズ把握調査（高校生アンケート）・・・・・・・・・・・・・【資料３】 

   ③地域との意見交換会・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・【資料４】 

   ④市内バス路線乗降調査・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・【資料５】 

 （事務局 川村主任主事説明） 

  ・意見等なし 

 

 （２）「バスの日・タクシーの日」事業・・・・・・・・・・・・・・・・・・【資料６】 

 （事務局 川村主任主事説明） 

  ・意見等なし 

 

 ４．協議事項 

（１）士別市地域公共交通網形成計画（案）・・・・・・・・・・・・・・・・【資料７】 

  ①名称及び計画期間 

  ②方針・目標 

  ＜連絡＞名称及び計画期間と、計画の柱となる方針・目標について説明し、考え方や

今後の進め方等について確認します。 

  （事務局 大橋課長説明） 

   ＜委員＞国で進めている網計画の策定にご尽力いただき、感謝する。 

         国では計画の推進にあたり、支援メニューを用意している。例えば、

公共交通マップの作成やワークショップ開催、計画の評価に関する会議



等、有効に活用してほしい。 

   ・その他、意見等なし 

 

（２）敬老バス乗車証交付事業・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・【資料８】 

 ＜連絡＞変更点について説明し、今後の進め方について確認します。 

 （事務局 吉尾主査説明） 

  ＜委員＞資料中の登録者数は利用者数と受け取って良いのか。 

   ⇒登録者数と利用者数は異なる。詳細な利用者数の把握はできていないが、アン

ケート結果等から推測すると、登録者数の約６割（2,000人）程度。 

  ＜委員＞有料化について、具体的な話を聞きたい。 

   ⇒具体的な金額については今後検討していく。 

  ＜委員＞資料の（１）と（３）について、対象年齢の引き下げを行いつつ、有料化

を進めるということだが、うまくつながらない。説明を求める。 

   ⇒資料４にも記載があるが、各地区での意見交換会では、有料化に反対意見は無 

かった。むしろ、有料化をすべきとの意見も出ていたところ。 

また、負担額については、平等な負担という観点から、引き下げを行った年齢 

層だけではなく、全利用者に負担してもらうことを考えている。 

   ・その他、意見等なし 

 

（３）士別西小学校統合後のスクール線の運行・・・・・・・・・・・・・・・【資料９】

＜連絡＞スクール線と路線バスの運行方法について説明し、今後の進め方について 

確認します。 

  （事務局 木村係長、事務局 魚津係長説明） 

   ・意見等なし 

 

５．その他 

 （事務局 大橋課長）今後のスケジュールについて説明。 

  ・意見等なし 

 

６．閉 会 

 （相山会長） 

  ・交通は大切な問題であり、良い方向に進んでいけるよう今後も協議したい。 


